

タイトル： 陽光にきらめく海原快走 館山湾の国際ヨットレース

掲載日時： 2008年05月01日(木曜日) 20時00分

アドレス： <http://www.bonichi.com/News/item.php?iid=1210>



太平洋に面した館山市と海外の友好都市が交流する国際ヨットレース「パシフィックリムヨットチャレンジ2008」が開幕し、連日、館山湾で熱戦を展開。家族らサポーターは、市内の名所めぐりや日本文化を体験しながら、館山(日本)を満喫している。

館山市と姉妹都市の米国ベリンハム市で90年に始まった大会は、今年でちょうど10回目を迎えた。ベ市など海外5市から69人のゲストが来館。市内を中心に37家庭にホームステイしながらレースをとおした交流を楽しんでいる。

レースは5人1組で、同じ規格のヨットに乗り込み、沖合に設けられた3点のブイを回るショートを2日まで6レース。さらに、最終日の3日は、葉山までを回航するロングレース2本を行い、総合ポイントで順位を争う。決められたコース内で、位置取りなどの駆け引きも重要な要素となり、初夏の館山湾で白熱したレースが繰り広げられている。

【写真説明】 熱戦を繰り広げる各都市のヨットマン=館山湾

[元のページに戻る](#)